LETTRE PASTORALE DE MOR PAUL BRUCHESI

Archevêque de Montréal

RECOMMANDANT AUX FIDELES DE SON DIOCESE. L'ŒUVRE DES INCURABLES

PAUL BRUCHESI, PAR LA GRÂCE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

hi dé

Be

bi Il

su

rai

tar

aus

leu

fon

des

au

nou

pau

et

not

inst

œuv

deve

pub

que

fond

cont

cour

L

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocese, salut, paix et bénédiction en Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Nos très chers frères,

Au moment de partir pour Rome, nous venons recommander à votre charité et à votre sympathie une œuvre qui nous tient particulièrement au cœur : l'œuvre des incurables.

Cette œuvre, vous le savez, ne fait que commencer. Le besoin s'en faisait sentir depuis longtemps et, pour nous, il y a bien des années que nous la désirions.

Quand nous voyions des malades condamnés pour le reste de leurs jours à la souffrance ne pouvoir, à raison de leur infirmité, avoir accès dans aucun hôpital; quand nous les voyions abandonnés de tous, obligés de chercher un refuge dans les prisons, nous éprouvions une douleur que nous ne saurions exprimer, mais que vous auriez éprouvée vous-mêmes, nos très chers frères, si vous aviez été témoins des scènes que nous avions sous les yeux; et nous nous disions qu'il était impossible de laisser sans asile ces membres les plus souffrants de Jésus-Christ.

L'asile existe aujourd'hui, et les circonstances qui ont accompagné sa fondation nous donnent la conviction intime que Dieu le voulait, qu'il l'a pour agréable et qu'il le bénira. Ce sera vraiment sa maison.